



Federico Gutiérrez-Solana.

Gutiérrez-Solana releva a Gabilondo como presidente de los rectores

EL PAÍS, Madrid

El rector de la Universidad de Cantabria, Federico Gutiérrez-Solana, sustituye en la presidencia de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (Crue) a Ángel Gabilondo después de que éste pasara a convertirse el pasado 7 de abril en ministro de Educación. Gutiérrez-Solana, hasta ahora vicepresidente del organismo, es ya presidente en funciones.

La Crue explicó el nombramiento en un comunicado en el que también anunció una asamblea que se celebrará mañana. En ella se decidirá si las elecciones a la presidencia de la Crue esperarán hasta el próximo mes de octubre, como estaba previsto antes de la salida de Gabilondo, o si se adelantan para dar cuanto antes estabilidad al organismo en un momento clave en la transformación de las universidades españolas para adaptarlas a Europa (proceso de Bolonia).